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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         佐藤玄史会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐野 実会員 

 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    佐野 実会員  Ｓ32. 8. 1（56歳） 

 

    

 

 

 

 

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、最近のニュースは、いい話はないです

ね。猟奇殺人とか、少年の事件とか、参議院選挙も

終わりこれからの政治状況どのようになるのか、 

それはともかく、ここのところ釧路も涼しい日が、 

 

続いてます。23日は“大暑”過ぎました。これで釧

路の夏も終わりですか、私の仕事のことですが、今

年も本州のお客さんが釧路は一番涼しいとのことで、

避暑でこられました(9 月末までの短期間のマンシ

ョンの入居)大阪から釧路へ、開ロー番、涼しいでは

なく、寒いとのこと、地元の我々も、半袖をむりや

り着ております。本州では、連日、熱中症で、救急

車で病院へ運ばれてのこと。それでも、せつかく釧

路へこられたので、おいしい所の紹介、回転寿司、

さんまの生が、ところがまだ、冷凍との事、エビを

食べられたとの事、次に、中富良野のラベンダー、

“今でしょ”の紹介しました。 

さて、釧路の“港祭り”8 月 2 日 3 日、ちょうど南

クラブの夏祭り例会です、暖かくなればと思ってま

す。親睦委員会よろしく。以上 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    今年の 2月 22日、木内前職業奉仕委員長の時「ゲ

スト講話」で来て頂いた釧路財務事務所から、無

料講演派遣の案内が来ています。尚、以前は上野

さんでしたが講演日により講師が変わるそうです。 

****    釧路北ローターアクトクラブより、8 月 11 日

10:00 より北大通清掃参加の案内が来ています。

参加希望者は幹事まで。 

****    以前、第 2500 地区葭本ガバナー・釧路ベイクラ

ブ成田会長と石森担当幹事が当クラブへ表敬訪

問された際お話の出ていました、本年 10月 21日

(土)の地区大会中、参加会員の奥様方を観光見学

案内する「エクスカーション」を釧路南ＲＣ佐藤

玄史会長へ、正式依頼がありました。 

****        この件につき、来月 8月 2日(金）夏祭り夜間例

会前に、臨時理事・役員会を開きたいと思います。

提示予算及び、詳細副案等早々理事・役員の皆様

へメール致します、宜しくお願いします。 



・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 佐野 実会員  誕生祝として 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会報会報会報会報委員会委員会委員会委員会    

◆上川原上川原上川原上川原会報委員長会報委員長会報委員長会報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆奈良奈良奈良奈良清成清成清成清成会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、本日は会員卓話ということで御指名が

ありましたので少しお話させていただきます。なに

ぶん、人前で話しをすることに不慣れなところがあ

りますのでとても緊張しております。議題は特に指

定がないということでしたので、入会して間もない

ものですから少しでも皆様に自分のことを分かっ

ていただければと思い、仕事と趣味の事などをお話

させていただきたいと思います。まず、簡単な経歴

ですが高校を卒業後、市内のＯＡ機器販売会社に入

社しました。入社後に札幌のメーカーに1年間研修

に出させていただきコンピューターのプログラム

開発を学びました。当時はまだ、パソコンではなく

オフコンと呼ばれていた時代でお客様からのオー

ダーソフトウェア（販売管理、財務管理、給与計算

等現在では電化製品量販店などでも取り扱いして

るソフトウェア）の開発をしていました。釧路に帰

ったあとは、約3年間ＳＥ（システムエンジニア）

としてプログラム開発の仕事をしていました。その

後パソコンが主流となりソフトウェアもパッケー

ジ化が進みオーダーで作成する時代からパッケー

ジ商品を購入するという時代になり、営業職への配

置転換を命じられました。約15年間道東圏（別海、

中標津、標津、羅臼、根室、厚岸）を主たる担当エ

リアとして営業活動をしていました。その後いろい

ろ中田のご協力もあり平成23年 10月に開業し現在

に至ります。業務内容としましてはＯＡ機器（パソ

コン、複合機、プリンター、ＰＣアプリケーション）

の販売を中心に行っております。みなさんもご承知

かと思いますが、WindowsXP が来年春でマイクロソ

フト社のサポートが打ち切られます。インターネッ

ト環境でご使用であれば、多方面で不具合が出るこ

とが予想されます。是非、早めの入れ替えのご検討

をお勧めします。 

趣味ですが、スポーツ観戦です。学生時代は小学、

中学と野球をやって高校時代は柔道をやってまし

た。一応黒帯まで行きました。スポーツは全般に何

でも見るのが、野球、サッカー、アイスホッケーは

特に好きです。最近は釣りにはまっています。小学

5 年の娘がいるのですが、その娘と一緒にここ 1 ヶ

月毎週釣りばかりです。この日焼けも釣り焼けです。

西港が主たる釣り場でカレイやコマイを釣りに行

っています。娘さんがいる方から、そろそろ乳離れ

される年頃だと聞いているので必死に釣りに出か

けてます。最後になりますが、不勉強でご迷惑をか

けることもあるかもしれませんが一生懸命頑張っ

てまいりたいと思いますので今後ともよろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

８月２日（金） 

「 家族同伴夏祭り例会 」夜間例会 

会場 釧路東急イン 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤玄史会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 


